



II - Straßenbau/Grünflächen/Bürgervereine

Deckenbauprogramm 2014 - Abschlussbericht

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Bauausschuss	Ö	27.11.2014	Kenntnisnahme

Gemäß den Festlegungen aus den Wegebereisungen mit Vertretern aus Politik, der Verwaltung und der BEW standen in 2014 folgende Streckenabschnitte zur Ausführung an:

Jostberg – Kleppersfeld; Hof; Hambüchen; Jostberg – Isenburg; Isenburg; Isenburg – Arnsberg; Wipperfeld – Erlen; L129 – Richtung Grund/Überberg sowie Vossebrechen.

Im Rahmen der finanziellen Möglichkeiten wurden in diesem Jahr die Streckenabschnitte Hof; Isenburg – Arnsberg; Wipperfeld – Erlen; L129 – Richtung Grund/Überberg ausgeführt. Im Zuge der Maßnahme Isenburg – Arnsberg hat die Stadt Hückeswagen ein Teilstück bei Isenburg sowie Elbertzhagen – Altenholte ebenfalls durch den Bauhof asphaltieren lassen. Aus diesem Grund hat sich die Fachabteilung dazu entschlossen, den Deckenschluss zwischen Arnsberg – Elbertzhagen (Stadtgrenze) mitasphaltieren zu lassen.

Aus wirtschaftlichen Gründen wurde im Zuge des Ausbaus der Kreisstraße K 30 in Kreuzberg auch die Westfalenstraße auf einem sanierungsbedürftigen Teilstück von 35 m Länge erneuert.

Aufgrund der Kürzung der Haushaltsmittel im Bereich der allgemeinen Straßenunterhaltung mussten bzw. müssen die verbleibenden finanziellen Mittel zur Kompensation anderer pflichtiger Leistungen zur Wahrung der Verkehrssicherheit verwendet werden.

Anlage: (1) Maßnahmenübersicht